

Biocubafarma firma con empresa mixta china acuerdo de cooperación

Image not found or type unknown



Biocubafarma y Changheber firmaron nuevo acuerdo de cooperación. (Foto: @EdMarDiaz)

Beijing, 27 jun (RHC) El Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéuticas (BioCubaFarma) firmó un nuevo acuerdo de cooperación con la empresa mixta china Changheber para la introducción de una inmunoterapia innovadora para el tratamiento del cáncer en el país asiático, según anunció a través de twitter.

La Dra. Marta Ayala, directora general del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de Cuba (CIGB), visitó la planta de Changheber en Changchun, China, donde se producen las vacunas QuimiHib en ensayos clínicos de fase 3.

Durante la visita, se firmó un contrato de transferencia de tecnología del proyecto CIGB247, que permitirá la investigación, producción y desarrollo de un producto para el tratamiento de diferentes tipos de cáncer. Se espera que la obtención del registro sanitario de este producto en China permita su comercialización en otros países y beneficie a la población de ambas naciones.

Esta colaboración fortalece aún más las relaciones entre China y Cuba en el campo de la biotecnología y representa una oportunidad importante para el tratamiento del cáncer en todo el mundo.

Biocubafarma constituye el principal grupo empresarial del sector biofarmacéutico cubano, compuesto por más de 30 instituciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/326708-biocubafarma-firma-con-empresa-mixta-china-acuerdo-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba